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Жюри оценивало шесть проек-
тов выпускников президентской 
программы подготовки управ-
ленческих кадров. В номинации 
«Здравоохранение» лучшим 
стал проект «Организация и 
развитие Московского областно-
го центра лечения механической 
желтухи» заведующего хирур-
гическим отделением №1 ЦГКБ 
Реутова Павла Кудрявцева. Врач 
рассказал о своей работе и не-
легкой победе в конкурсе. 

[ ОЛЬГА ТРАХАНОВА. 

Хирургом в реутовской больни
це Павел Кудрявцев работает с 2009 
года. С 2016го – заведует хирургиче
ским отделением №1.

Самому конкурсу предшествова
ло прохождение обучения по «Про
грамме подготовки управленческих 
кадров для предприятий и органи
заций народного хозяйства Россий
ской Федерации», которая действует 
в России с 1997 года во всех субъек
тах федерации на базе целого ряда 
высших учебных заведений. Обуче
ние продолжалось в течение года. По 
его результатам каждый участник 
должен был подготовить итоговую 
аттестационную работу.

– Обучение проходило в Между
народном институте менеджмента 
ЛИНК, где на итоговой защите ди
пломных проектов мой проект был 
признан одним из лучших, – расска
зал Павел Кудрявцев.

По его словам, на защите присутст
вовала начальник отдела региональ
ного ресурсного центра Московской 
области Ирина Старцева, ответствен
ная за реализацию президентской 
программы в Подмосковье. Она и ре
комендовала проект реутовского хи
рурга для участия в областном кон
курсе.

В финале этого конкурса были вы
браны три победителя. В том числе 
проект Кудрявцева, связанный с ор
ганизацией и развитием Москов

ского областного центра лечения ме
ханической желтухи.

– Механическая желтуха – это тя
желое состояние, характеризующе
еся нарушением попадания желчи, 
которую вырабатывает печень, в ки
шечник, вследствие механической 
закупорки желчных протоков (чаще 
всего опухолью или желчными кам
нями). Щадящим путем, без большой 
операции, при помощи малотравма
тичных чрескожных или эндоско
пических вмешательств, специаль
ного оборудования и инструментов 
мы ликвидируем это препятствие 
или обеспечиваем желчеотток, – по
яснил врач.

Он отметил, что сложность лече
ния пациентов этой группы в том, 
что при отсутствии оказания специ
ализированной помощи в течение 
короткого времени (до 14 дней) у па
циента могут наступить необрати
мая полиорганная недостаточность 
и смерть.

Реутовская больница  – одна из 
немногих в области, которая занима
ется лечением такого рода заболева
ний, поскольку наши врачихирурги 
и врачиэндоскописты обладают на
выками по выполнению таких опе
раций. Сюда направляют пациентов 
из всех районов Московской области.

Павел Кудрявцев как хирург в пер
вую очередь увлечен выполнени
ем чрескожных вмешательств для 
ликвидации механической желту
хи. Это требует ювелирных мануаль
ных навыков: нужно, ориентируясь 
на картинку на экране УЗИаппара
та, попасть специальной иглой в тон
кий желчный проток в глубине пе
чени и ввести через иглу тонкий 
проводник и катетер под рентгенов

ским изображением внутрь протока, 
чтобы по катетеру желчь стала отте
кать наружу, а не проникала в кровь, 
отравляя организм человека.

– Мы занимаемся лечением таких 
пациентов с 2014 года, и я не устаю 
совершенствоваться. Благодаря «са
рафанному радио», а также тому, что 
заведующий нашим стационаром 
№2 Сергей Курдо был главным внеш
татным хирургом одного из округов 
Московской области, об этом узнали 
многие хирурги и стали направлять 
к нам больных, – рассказал Кудряв
цев.

Он добавил, что так и родилась 
идея организации специального 
центра. Поэтому, когда встал вопрос 
о выборе темы для защиты по прези
дентской программе, у него не было 
сомнений.

В заключение врач отметил, что 
идею создания областного центра по 
лечению пациентов с механической 
желтухой поддерживают главный 
врач нашей больницы Александр 
Алексеев и его заместители Олег Га
лютин, Светлана Разинкова, Алина 
Казарина, а также главный хирург 
Московской области Сергей Моро
зов. 
ФОТО:  REUTOV-24.RU 

Павел Кудрявцев: 
доктор, который спасает жизни
В Подмосковье прошел конкурс «На лучший проект среди 
специалистов в области управления»

ЧТОБЫ ДЕТИ УЧИЛИСЬ 
ВОЗЛЕ ДОМА…
ХОД СТРОИТЕЛЬСТВА НОВОЙ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ШКОЛЫ ОЦЕНИЛИ ПРЕДСЕДАТЕЛЬ 
МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ ИГОРЬ БРЫНЦАЛОВ И ВРЕМЕННО ИСПОЛНЯЮЩИЙ 
ПОЛНОМОЧИЯ ГЛАВЫ ГОРОДСКОГО ОКРУГА РЕУТОВ ФИЛИПП НАУМЕНКО 

В КРЕЩЕНСКИЙ СОЧЕЛЬНИК 
В ЦЕРКВЯХ РЕУТОВА 
СОСТОЯЛИСЬ ПРАЗДНИЧНЫЕ 
БОГОСЛУЖЕНИЯ

ВРЕМЕННО ИСПОЛНЯЮЩИЙ 
ПОЛНОМОЧИЯ ГЛАВЫ 
ГОРОДСКОГО ОКРУГА РЕУТОВ 
ФИЛИПП НАУМЕНКО И ЕГО 
ЗАМЕСТИТЕЛЬ НИКОЛАЙ 
КОВАЛЕВ ПРОВЕЛИ ВСТРЕЧУ С 
ЖИТЕЛЯМИ ДОМОВ ПО УЛИЦАМ 
СОВЕТСКОЙ, ПОБЕДЫ, ЛЕСНОЙ, 
НЕКРАСОВА, СТРОИТЕЛЕЙ И 
ПРОСПЕКТА МИРА.

КРЕЩЕНИЕ 
ГОСПОДНЕ –
ТАИНСТВО  
ДУХОВНОГО 
РОЖДЕНИЯ

КОНСТРУКТИВНЫЙ

ДИАЛОГ
ПОД ОТКРЫТЫМ НЕБОМ

6 СТР.

2 СТР.

 справка
При отсутствии медицинской 
помощи пациент, заболевший 
механической желтухой, умирает 
через две недели 

Уже

10
ЛЕТ 

в Реутовской больнице занимаются 
лечением механической желтухи

ХОД СТРОИТЕЛЬСТВА НОВОЙ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ШКОЛЫ ОЦЕНИЛИ ПРЕДСЕДАТЕЛЬ 

4 СТР.

Павел Кудрявцев, заведующий 
хирургическим отделением 
№1 Центральной городской 
клинической больницы города 
Реутова: 

 ПРЯМАЯ
РЕЧЬ

– Мое отделение занимается 
лечением пациентов с неотложными 
хирургическими заболеваниями. 
Это как раз и является самым 
интересным в нашей работе – 
каждый пациент представляет 
собой в некотором смысле загадку, 
которую нам предстоит разгадать, 
так как поступает к нам в экстренном 
порядке, необследованный, 
зачастую в состоянии, несущем 
угрозу жизни, что, как правило, 
требует быстрого принятия 
решения о необходимости срочного 
хирургического вмешательства, – 
поделился доктор. 

РЕУТОВСКИЙ ВЫПУСК
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Конструктивный диалог 
состоялся под открытым небом
Временно исполняющий полно-
мочия главы городского округа 
Реутов Филипп Науменко и его 
заместитель Николай Ковалев про-
вели встречу с жителями домов по 
улицам Советской, Победы, Лесной, 
Некрасова, Строителей и Проспекта 
Мира.

Выездное заседание администрации 
состоялось прямо под открытым не
бом при свете фонарей и елочных гир
лянд. 

Более 70 человек уже традиционно 
собрались на площадке за Домом куль
туры «Мир», чтобы задать руководите
лям округа самые волнующие вопро
сы, получить на них ответы и просто 
«сверить часы», обсудить текущую си
туацию.

Во многоквартирных домах по 
улице Советской в новогодние 
праздники была зафиксирова
на низкая подача тепла от котель
ной №2. ООО «РСК» увеличило тем
пературу подачи. Сейчас вопросов 
по работе котельной не возникает. 
Жители похвалили коммунальные 
службы города за то, что они успеш
но справляются с очисткой тротуа
ров от обильного снега. 

– Есть перебои с уборкой проезжей 
части, но транспортных коллапсов за 
нынешнюю снежную зиму не наблю
далось. В целом справляемся, вся сне
гоочистительная техника выходит на 
маршруты круглосуточно,  – отметил 
Николай Ковалев.

Горожане также обратили внимание 
на стихийное скопление мусора на 
улице Строителей, 3, у торгового цен
тра «Рио». А около дома №17 по улице 
Победы жители пожелали запретить 
временную парковку, которая пере
гружает дорогу, не позволяет качест
венно очищать ее от снега. 

Аналогичная ситуация образова
лась на улице Гагарина, 16, где затруд
нен проезд спецтранспорта. Похожая 
история на Некрасова, 10, Проспекте 
Мира, 57, Садовой, 9. Глава поручил 
приступить к решению вопросов, рас
смотреть возможность установки за
прещающих знаков по проекту орга
низации движения в округе.

Шум на стройке досаждает жителям 
домов по улице Головашкина, 8. Осо
бое возмущение вызывает круглосу
точный режим работы магазина «Пя
терочка» на улице Некрасова, 10. Такой 
беспрерывный график торговли так
же стал причиной постоянного нару
шения Закона Московской области о 
тишине. «Примем меры», – отметил 
Филипп Науменко.

На следующий год запланирована 
замена покрытия на детской игровой 
площадке в только что сданном жи
лом комплексе «Рациональ». Прозвуча
ли пожелания по поводу обустройства 
площадок для выгула собак, строи
тельства новых теннисных кортов и 
хоккейных коробок.

Из приятного – принято решение 
поддержать выезд детского танцеваль
ного коллектива «ПРОдвижение» на 

конкурс в Беларусь и снабдить ребят 
фирменной одеждой с логотипами и 
гербами наукограда Реутова. «Кстати, 
статус наукограда, истекающий через 
два года, будет продлен, так как Реутов 
отвечает всем необходимым требова
ниям в этой сфере», – заверил Филипп 
Анатольевич. 

БЕЗ ПОДДЕРЖКИ 
НЕ ОСТАВИМ!

Жители и сотрудники предприятий Ре-
утова активно включились в сбор гума-
нитарной помощи для граждан новых 
регионов нашей страны и бойцов в зоне 
проведения СВО.

Весь собранный груз – это адресная по
мощь. Важно, что общественники, депутаты 
и неравнодушные жители закупают имен
но те вещи, о которых просят сами воины 
и члены их семей. И, конечно, с такими гру
зами отправляются небольшие подарки в 
виде сладостей, других продуктов питания.

В частности, очередную партию гумани
тарного груза в зону СВО отправили в пер
вых числах января.

– Это те заказы, с которыми обращались 
наши бойцы и жители новых регионов. 
Особая благодарность сотрудникам и руко
водству ВПК «НПО Машиностроения». Они 
внесли огромный вклад в сбор помощи. Спа
сибо и нашим образовательным учрежде
ниям, – отметила заместитель главы адми
нистрации городского округа Реутов Ольга 
Репина.

Но и встречи с нашими военными – это 
обязательная часть работы администрации. 
В неформальной обстановке, за чашкой чая 
прошла встреча с мобилизованными.

Стоит отметить, что школьники из Реуто
ва уже готовятся к новой отправке гумани
тарной помощи для военных.

– Впереди 23 февраля. Чтобы создать 
праздничную атмосферу для наших защит
ников, учащиеся школ готовят для них от
крытки и письма, – уточнила Ольга Репина.

Телефон военного комиссариата Реутова 
8-909-903-54-19. 

 cправка

Подробнее о сборе гуманитарной помо-
щи можно узнать: 
• на сайте контрактмо.рф; 
• в Telegram-боте @contractMObot;  
• по телефону областной горячей линии 
8-495-990-77-77. 

БОЛЕЕ 600 ЗАЯВОК 
ПО ОТОПЛЕНИЮ 
УСПЕШНО 
ОТРАБОТАНЫ

Несмотря на испытание метелями и морозами, специалисты 
управляющих компаний Реутова продолжают выполнять все 
необходимые работы. 

 [ ИРИНА СУКАЧЕВА,  ФОТО ГК «ЖИЛСЕРВИС РЕУТОВ». 

С начала года в Единую ди
спетчерскую службу поступило 
более полутора тысяч заявок, в 
том числе 583 аварийных.

Как отмечают в группе компа
ний «Жилсервис», наибольшее 
количество обращений от жи
телей касается проблем, связан
ных с отоплением. Таких заявок 
– 622.

– В связи с аномальными 
скачками температур увеличе
ние заявок по вопросам отопле
ния – это естественно и вполне 
ожидаемо. Все заявки отрабаты
ваются оперативно, круглосу
точно,  – прокомментировал ру
ководитель «Жилсервис Реутов» 
Владимир Шабалдас.

Немало и заявок, касающих
ся плохой работы инженер
ных коммуникаций, которые 
обеспечивают электроснабже
ние, подачу горячей и холод
ной воды. Таких нареканий 
поступило более четырехсот. 
Из них количество обраще
ний по горячему водоснабже
нию – 196.

Еще 53 заявки связаны с ре
монтом мусоропроводов, а 65  – 
по обслуживанию мест общего 
пользования. По ремонту зам

ков, окон и доводчиков было за
фиксировано 37 претензий.

Работники управляющих 
компаний регулярно убирают
ся в подъездах, обслуживают 
контейнерные площадки и вос
станавливают поврежденные 
мусорные контейнеры, про
водят косметический ремонт 
подъездов. Так, например, под
ходит к концу ремонт в доме 
№49 на проспекте Мира.

Напоминаем, если требует
ся помощь управляющих ком
паний, быстрее всего оставить 
заявку можно в Единой ди
спетчерской службе через пор
тал «Наш дом» или по телефону 
84999299999.

1594
ЗАЯВКИ 

были отработаны 
после поступления 

в Единую дежурную 
диспетчерскую 

службу специалистами 
управляющих 

компаний.

Более

70
ЧЕЛОВЕК 

собрались на площадке за Домом 
культуры «Мир», чтобы задать 

руководителям округа самые 
волнующие вопросы

Принято решение поддержать 
выезд детского танцевального 
коллектива «ПРОдвижение» на 
конкурс в Беларусь

ХОЛОДНО БЫТЬ НЕ ДОЛЖНО!
В Реутове проверяют, поче-
му в некоторых домах воз-
никли сложности с подачей 
тепла.

 [ КСЕНИЯ КАЗАКОВА,  
ФОТО АВТОРА 

Во время январских кани
кул в квартире Бориса Селез
нева, как и на улице, стало 
прохладнее. Спасался теплой 
одеждой. Ходил в свитере, 
пиджаке, а на ноги надевал 
шерстяные носки и тапки с 
мехом. Тепло пришло после 
повторного обращения в Еди
ную дежурную диспетчер
скую службу.

– Батареи стали намного те
плее – уже рукой не могу дер
жать! Пошел в комнату – там 
то же самое. Стало лучше. Но 
температура все равно недо
статочная: 18 градусов для 
угловой квартиры – маловато. 
По нормам, насколько я знаю, 
20 градусов должно быть, не 
меньше, – рассказал мужчина.

От соседей Бориса Селезне
ва, жителей домов №№3а и 5а 
по улице Комсомольской, по
ступило больше всего жалоб 
на низкую температуру в квар
тирах. Специалисты управля
ющих компаний продолжают 
поквартирный обход. Замеря
ют температуру, составляют 
акты.

Ситуация на личном конт
роле у временно исполняюще
го обязанности главы Реутова 
Филиппа Науменко. Он лично 
проверил несколько заявок и 
посетил котельную №4, на об
служивании которой находят
ся 50 городских домов.

– Ситуация сложная. Специ
алисты еще раз обойдут все 
квартиры, где была выявлена 
недостаточная температура. 
Если после проведения работ 
она не поднимется, жителям 
будет сделан перерасчет за 
отопление, – отметил Филипп 
Науменко.

Тем временем котельные 
в наукограде уже неделю ра
ботают на максимуме. В чет
вертой, которая находится на 
улице Кирова, воду греют три 
огромных котла. Чем ниже 
температура воздуха, тем го
рячее вода. При минус 25 на 
улице, как это было недав
но, ее температура достига
ет +80… +100 градусов. За тем, 
чтобы все шло в штатном ре
жиме, следят операторы. Раз в 
час они снимают показания и 
фиксируют их в специальном 
журнале.

– Следим за работой котель
ной, чтобы все работало. Со
вершаем обходы, проверяем 
датчики, манометры. Как пра
вило, раз в час, но можем и 
чаще. Все работает в штатном 

режиме. У нас есть три котла, 
температуру выдаем, город 
теп лом обеспечиваем,  – отме
тила оператор котельной №4 
города Реутова Светлана На
ханькова.

Специалисты ЖКХ, как и со
трудники Единой дежурной 
диспетчерской службы, рабо
тают в круглосуточном режи
ме. На заявки готовы выехать 
в любое время дня и ночи.

– На каждый вызов отправ
ляются бригады, в составе ко
торых специалисты управля
ющих компаний и теплосети. 
Существуют нормы по ото
плению: в квартирах и в ком
натах должно быть не меньше 
+18 градусов, в угловых квар
тирах +20 градусов. Если есть 
вопросы по отоплению, не
обходимо сразу передать ин
формацию в Единую дежур
ную диспетчерскую службу. 
Диспетчер пример заявку, от
реагирует на ситуацию, будут 
приняты меры, – сообщил за
меститель главы администра
ции города Реутова Владимир 
Климов. 
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Несколько сотен воспитанни-
ков детских садов из наукогра-
да примут участие в традици-
онной «Гонке героев», которая 
уже в шестой раз пройдет в 
физкультурно-оздоровитель-
ном центре Реутова.

От каждого детского сада при
глашаются по шесть человек. Са
мые сильные, ловкие и умелые 
покажут, насколько быстро они 
умеют проходить спортивные ис
пытания.

– Я думаю, когда эстафеты на
чинаются, у ребятишек волнение 
пропадает – начинаются эмоции, 
драйв. Болельщики подбадрива
ют. Эстафет будет шесть. Какие
то элементы с прошлого года 
оставляем. Чтото меняем, чтото 
совершенствуем или новое дела
ем. У нас с инвентарем проблем 
нет, поэтому эстафеты такие раз
нообразные получаются,  – 
отметил инструктор по 
физической культу
ре детского сада 
№9 «Светлячок» 
города Реуто
ва, организатор 
«Гонки геро
ев» Константин 
Мусин.

Одна из тех, 
кто вошел в ко
манду от девято
го садика, – Алиса 
Голубева. В спорте 
она уже не новичок, 
девочка занимается худо
жественной гимнастикой. В по
беде своей команды уверена уже 
сейчас. Осталось только порабо
тать с вниманием и скоростью 
прохождения испытаний.

– Мне нравится бегать, пры
гать. Сегодня мы отрабатывали 
«Каракатицу», прыжки в меш
ках и в обручах. Обручи – это са
мая сложная эстафета, там надо 
быстро бегать. Самое главное 
для спортсменов – это сила, по
этому мы победим, – рассказала 
девочка.

В этом году «Гонка героев» в 
Реутове пройдет в шестой раз. 
Принять участие в ней смогут 
воспитанники всех детских са
дов города. За право стать самой 
спортивной командой наравне со 
всеми будут бороться и дети с ог
раниченными возможностями 
здоровья. В качестве участников 
пригласят и их родителей.

– Поскольку Президент РФ объ
явил 2024й Годом семьи, мы 
дерзнем и попробуем пригласить 
вместе с детьми родителей. И ор
ганизуем семейную спартакиаду 
с интересными эстафетами. «Гон
ка героев» для детей – это боль
ше праздник. И в этом году пе
ред участниками выступят наши 
землякиспортсмены и прове
дут небольшие мастерклассы, 
отметила старший воспитатель 
детского сада №9 «Светлячок», 
организатор «Гонки героев» Ека
терина Артемьева.

В соревнованиях не будет про
игравших. Каждый участник 
получит грамоты, а команда – 
звание лауреата в одной из номи
наций, медали и кубки. Судей
ская бригада уже сформирована. 
В нее вошли спортсмены, специ
алисты методического центра и 
Управления образования город
ской администрации.

– Проведение такой строгой 
спартакиады всегда планирует
ся. Но на самом деле она всегда по
лучается такая позитивная, весе
лая, царит очень дружественная 
атмосфера, я бы даже сказала, се
мейная, между садами, – добави
ла Екатерина Артемьева.

Заявки на участие уже прини
маются. Пройдет «Гонка героев» 
21 февраля в физкультурнооздо
ровительном центре в южной ча
сти Реутова. 

«Гонка героев»…
для детсадовцев 

В шестой раз
ПРОХОДИТ 

«ГОНКА ГЕРОЕВ»  
в Реутове 

 
справка

В соревно-
ваниях будут 
участвовать 
команды из 
детских садов, 
в каждой из 
которых – по 
шесть человек 

ФИЛИПП НАУМЕНКО ВСТРЕТИЛСЯ С 
ПЕДАГОГАМИ ГОРОДА
Временно исполняющий пол-
номочия главы Реутова провел 
совещание с директорами 
школ и заведующими детских 
садов муниципалитета.

Совещание прошло в формате 
живого диалога в средней школе 
№1. В неформальной обстановке, 
за чашкой чая каждый руково
дитель представил опыт своего 
образовательного учреждения, 
рассказал о приоритетах в рабо
те, о позиции в рейтинге обла
сти.

– Действительно, есть чем гор
диться: из 11 наших школ пять 
вошли в список лучших по Мо
сковской области. Ведется ак
тивная работа по профилиро
ванию школ. Подписано восемь 
соглашений с вузами, что позво
ляет создавать преимуществен
ные условия для школьников в 
получении специализированно
го образования. На ближайшие 
два года в планах – создание ин
формационнотехнологических 
классов в школе №3, а также 
классов с углубленным изучени
ем предметов в школах №2 и №1, 
– отметил Филипп Науменко.

Начальник Управления обра
зования администрации Реуто
ва Иван Гетман рассказал о сети 
образовательных учреждений, о 
поставленных перед ними зада
чах. В ходе встречи были затро
нуты вопросы качества образо
вательных услуг. Особый акцент 
был сделан на том, как готовить 
к школе детей с особенностями 

развития. Подвели также итоги 
2023 года, завершающегося Года 
педагога и наставника, обозна
чили ближайшие перспективы.

– Реутов гордится и своими 
уникальными детскими сада
ми. У нас есть палисадики для 
детей с расстройствами аути
стического спектра и единст
венный сад для детей с наруше
нием слуха и речи в Московской 
области. По итогам конкур
са «Лучший инклюзивный дет
ский сад России2023» детский 
сад №5 «Аленький цветочек» 
стал лучшим в Московской об
ласти и вошел в двадцатку побе
дителей детских садов России. 
Детский сад №11 вошел в ТОП
10 лучших дошкольных образо
вательных учреждений Подмо
сковья в 2021 году, а детский сад 
№8 стал лучшим в Московской 
области в 2018 году.

Важная тема – привлечение 
квалифицированных кадров в 
детские сады и школы. Будем ак
тивно развивать меры поддер
жки для привлечения и удер
жания талантливых педагогов, 
– подытожил Филипп Анатолье
вич. 

Встреча за чашкой чая состоялась в Фонде со
циальной поддержки населения. Вектор обще
нию задал Филипп Науменко. Он обратился к 
жителям Реутова, в чьих семьях погибли участ
ники спецоперации. Объяснил, что подобный 
диалог помогает обозначить и своевременно ре
шить возникающие вопросы, показывает, что 
человек не одинок и может получить необходи
мую помощь со стороны местной власти.

– Увидел мужественные глаза людей, кото
рые стойко переносят вызовы судьбы. Акцент 
в разговоре был сделан на проблемах каждо
го. Ответил на вопросы жен и матерей обо 
всех доступных мерах поддержки, которые 
реализуем в нашем муниципалитете, – отме
тил Филипп Науменко.

На встрече с гражданами присутствовали за
меститель главы Реутова Ольга Репина, руково
дитель местного Центра поддержки семей мо
билизованных Анна Бабалова, координатор 
госфонда «Защитники Отечества» Ольга Алеши
на. Беседа дала возможность выяснить, суще
ствуют ли у семей вопросы по материальным 
выплатам, получению справок, по семейнобы
товым вопросам. Филипп Анатольевич выска
зал предложение по поводу увековечивания па
мяти погибших воинов.

– Жители Реутова ушли на фронт, сража
лись в зоне СВО, погибли. Ребята настоящие 
Герои! Самое главное – мы должны сохра
нить память об их подвиге, – подытожил гла
ва округа. 

Навечно 
в списках 
героев  

 справка
Детский сад №5 «Аленький 
цветочек» стал лучшим 
в Московской области по 
итогам конкурса «Лучший 
инклюзивный детский сад 
России-2023» 

Временно 
исполняющий 
полномочия 
главы 
подмосковного 
Реутова 
Филипп Науменко 
встретился 
с членами 
семей погибших 
участников 
специальной 
военной 
операции.

 
21 февраля

Пройдет  
«Гонка героев»

в физкультурно-оздоровительном 
центре  

в южной части Реутова.  
Заявки на участие  
уже принимаются 
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Об этом мечтают около 5-6 
тысяч родителей, живущих в 
новостройках микрорайона 
10А городского округа Реутов. 
Новые многоэтажки образуют 
уютный «колодец», в центре 
которого к концу года выра-
стет общеобразовательная 
мега-школа.

Ход строительства оценили 
председатель Московской област
ной думы Игорь Брынцалов и 
временно исполняющий полно
мочия главы городского округа 
Реутов Филипп Науменко. 

Филипп Анатольевич сообщил, 
что в апреле начнется монтаж 
внутренних инженерных систем, 
отделочные работы запланирова
ны на начало лета.

– Темпы стройки хорошие, 
главное  – не нарушать режим 
отдыха жителей соседних до
мов. Летом прошлого года мы 
договорились, что будем посто
янно контролировать ход вы
полнения работ. Из бюджета об
ласти выделено 2,6 миллиарда 
рублей на то, чтобы покрыть 
все обязательства застройщика 
и оперативно построить круп

нейший в Реутове современный 
образовательный кластер. Пора 
уже подыскивать в штат препо
давателей, так как в новом году 
здесь стартует полноценное об
учение. Думаю, жители будут 
счастливы водить детей в шко
лу прямо из подъезда в подъезд, – 
отметил Игорь Брынцалов.

У здания нелегкая судьба. Сна
чала строительство учебного за
ведения относилось к инвести
ционным обязательствам ООО 
«ЭкспертСтрой», которое обан
кротилось. И только благодаря 
поддержке главы региона строи
тельство школы было включено 
в госпрограмму «Строительство 
объектов социальной инфра
структуры Московской области». 

Готовность объекта уже 22 про
цента. Всего за полгода построен 
каркас колонн 12 этажей, идут 
монолитные работы, прокладка 
наружных сетей.

Четырехэтажное здание общей 
площадью более 17 тысяч квад
ратных метров, включая подвал, 
позволит обучаться в одну сме
ну 1,1 тысячи ученикам. В здании 
разместятся не только учебные 
помещения, но еще библиотека, 
медицинский и спортивный бло
ки. Дополнительно планируется 
создать IТпрофиль на базе нового 
здания МАОУ «СОШ №10» совмест
но с организациями высшего об
разования – лидерами в подготов
ке IТспециалистов и ведущими 
IТкомпаниями – будущими ра
ботодателями обучающихся. Для 
этого в 2023 году по инициативно
му бюджетированию реализован 
проект «Создание современной 
инфраструктуры для ITкласса в 
МАОУ «СОШ №10».

Спроектированы актовый зал 
с помещениями для хранения 
музыкальных инструментов, ко
стюмерная, бутафорская и арти
стическая комнаты. Будет обо
рудована столовая грандиозных 
размеров на 550 мест.

Образовательный комплекс 
МАОУ «СОШ №10» – это три отдель
но стоящих здания, два из которых 
– дошкольное отделение, в том чи
сле открытый в феврале 2023 года 
новый детский сад на 250 мест. 

Чтобы дети учились возле дома…

22%
ГОТОВНОСТЬ ОБЪЕКТА 

ЗАСЛУЖЕННОЕ 
ПРИЗНАНИЕ ТАЛАНТОВ
Стипендию губернатора региона в 
сфере образования для детей с огра-
ниченными возможностями здоровья 
присудили нашим юным землякам – 
Владимиру Подгорнову, Ивану Кирья-
нову и Федору Милославскому.

Все трое учатся в школах искусств Реу
това. Владимир Подгорнов и Иван Кирь
янов – воспитанники детской музыкаль
ной школы №1, Федор Милославский 
– воспитанник детской музыкальной 
школы №2. Награды школьники полу
чили за хорошую учебу, выступления на 
концертах, участие и победы в конкур
сах.

Результаты работы по углубленно-
му изучению трех дополнительных 
предметов объявили накануне. 
Образовательную программу школь-
ники проходят по графику – отстава-
ний нет. Ученик пятого класса школы 
№1 Владислав Рабочий в физтех-
класс записался по собственному 
желанию. Всегда хотел брать от 
учебы максимум. Знает все обо всем, 
много читает, обладает феноменаль-
ной памятью и для одноклассников 
является примером. Полугодовые 
срезы сдал на отлично, и это – почти 
без усилий.

 [ КСЕНИЯ КАЗАКОВА, ФОТО АВТОРА.  

– Учиться в физтехклассе не слож
но, если ты нормально учишь прави
ла, много знаешь и всесторонне раз
вит. Нужно слушать педагога, хорошо 
относиться к учебе, читать много книг 
и смотреть познавательные передачи. 
И тогда, мне кажется, все получится, – 
рассказал пятиклассник.

Учиться Владиславу нравится. Он 
твердо решил связать свою жизнь с фи

зикой, которую изучает углубленно. А 
в будущем стать профессором и всеми 
знаниями делиться со студентами.

– Я хочу работать в университете и 
рассказывать учащимся о прекрасной 
науке. Мне приятно, что другим поко
лениям будут передаваться эти зна
ния, – добавил Владислав Рабочий.

Вместе с Владиславом в физикотех
нические классы записались больше 
пятидесяти человек. Всего таких клас
сов два – это 1 «Ф» и 1 «Ф». Они откры
лись в первой школе осенью 2023 года. 
В программе, например, начальной 
школы, помимо основных образова
тельных предметов, появились олим
пиадная математика, физика, химия и 
биология.

– Если сравнивать с общеобразова
тельной программой, это всетаки курс 
дополнительного образования. Хотя 
мы даем фактически материал пято
го класса. Это все адаптировано под 
начальную школу, под возраст ребят, 
которые должны воспринимать ин
формацию правильно и интересно,  – 
отметила классный руководитель 1 «Ф» 
класса школы №1 Реутова Юлия Мар
тынова.

Общеобразовательная программа в 
обоих классах тоже с отличиями. Она 
составлена на базе тех, по которым 
учатся во флагмане подмосковного об
разования – физтехлицее имени Капи
цы в Долгопрудном и в его начальной 
школе. 

– Мы стараемся в нашу программу 
добавлять чтото новое каждый год. И 
конкретно в первую школу Реутова мы 
стараемся чаще приезжать для прове
дения различных уроков, мастерклас
сов и семинаров. Помимо этого, быва
ют развлекательные мероприятия для 
детей. Например, приезжали молодые 
ученые, выпускники Московского фи
зикотехнического института – прово
дили с ними различные интересные 
занятия, – отметил заместитель испол
нительного директора Фонда развития 
физтехшкол, руководитель програм
мы «Классы Физтех XXI» Сергей Поми
нов.

Уже в феврале у школьников начнут
ся первые олимпиады, где им предсто
ит показать все, чему они научились 
за время обучения в физтехклассах. А 
итоги обучения подведут в мае. 

Физика – это очень интересно!

Филипп Науменко, времен-
но исполняющий полномо-
чия главы Реутова: 

 ПРЯМАЯ
РЕЧЬ

– Это заслуженное признание 
талантов и усилий ребят. 
Уверен, что стипендия поможет 
им в дальнейшем развитии и 
достижении новых успехов. 
Хочу выразить благодарность 
также коллективам детских 
музыкальных школ №1 и №2 за 
важную работу по развитию и 
поддержке талантливых детей. 

Кропотливый труд педагогов 
и преданность делу помогают 
молодым музыкантам раскрыть 
свой потенциал и достичь высоких 
результатов. Надеюсь, что эта 
стипендия станет стимулом для 
других детей с ограниченными 
возможностями здоровья и 
позволит им осуществить свои 
творческие мечты.

Полугодовые контрольные работы почти все учащиеся физико
технических классов школы №1 Реутова сдали на отлично. Рассказываем, 
как им это удалось

 Строительство
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СИРОТЕ ИЗ РЕУТОВА 
ВРУЧИЛИ КЛЮЧИ ОТ 
КВАРТИРЫ
Временно исполняющий полномо-
чия главы городского округа Реутов 
Филипп Науменко поздравил Аркадия 
Соловьева с получением ключей от 
новой квартиры.

Собственное жилье у молодого челове
ка появилось накануне дня рождения и 
Нового года. Аркадий Соловьев получил 
ключи от современной квартиры с ремон
том. Он стал десятым ребенкомсиротой 
в Реутове, которого в 2023 году обеспечи
ли жилплощадью по региональной про
грамме «Жилище». Со знаменательным 
событием Аркадия поздравил Филипп 
Науменко.

– Администрация Реутова выполнила 
свое обязательство по отношению к де
тямсиротам. Региональная программа 
«Жилище» – важная и приоритетная про
грамма поддержки. Государство позабо
тилось, чтобы жизнь молодых людей не 
начиналась с чистого листа, чтобы у них 
был хороший старт, в том числе и для 
создания новой семьи, – отметил глава 
округа.

Чтобы в новой квартире жилось с ком
фортом, юноше подарили еще и телеви
зор с микроволновой печью. Проживает 
Аркадий с опекуном и тремя сестрами. 
С ними он  встречал Новый год, а после 
праздников занимается благоустрой
ством своего жилья.

– Аркадий – студентпрограммист Мос
ковского государственного университета 
технологий и управления имени К.Г. Разу
мовского. Талантливый и разносторонне 
развитый молодой человек. В свободное 
время пишет музыку и активно посеща
ет тренажерный зал. По завершении уче
бы будем ждать на работу в Реутове. Мы 
всегда рады молодым и перспективным 
специалистам, – добавил Филипп Анато
льевич.

Ранее губернатор Московской области 
Андрей Воробьев сообщил, что в 2023 
году около 900 детейсирот в регионе по
лучат жилье. На эти цели было выделе
но 3,7 миллиарда рублей. Сейчас Подмо
сковье остается лидером среди субъектов 
России по выдаче ключей детямсиротам. 
С начала действия программы жильем 
обеспечены уже более семи тысяч чело
век. 

На встрече в формате выездной ад-
министрации, которая состоялась  16 
января, жители Реутова спросили у 
временно исполняющего полномо-
чия главы города Филиппа Наумен-
ко, когда решится кадровый вопрос 
в сфере здравоохранения.

 [ КСЕНИЯ КАЗАКОВА

Эта проблема для Реутова не такая 
острая, как в других муниципалите
тах, хотя некоторых врачей узкого про
филя попрежнему не хватает.

– Особенно актуально для стомато
логии. Вы посмотрите, шикарную же 
поликлинику у нас открыли. Но она – 
наполовину пустая,  – посетовала жи
тельница города Реутова.

Филипп Науменко сообщил, что дер
жит этот вопрос на личном контроле. 
На днях он провел совещание с руко
водством больницы Реутова, где поста
вил четкие сроки, до которых проблема 
нехватки кадров должна быть решена.

– Будет усилена работа по поиску спе
циалистов узкого профиля. Мы прого
ворили, как их нужно мотивировать, 
чтобы они приезжали. У нас проблема в 
том, что едва немного наберутся опыта 
специалисты, как уезжают в столицу. У 
нас появятся квалифицированные ме
дики и в стоматологии, и в обычной по

ликлинике, – ответил жительнице Фи
липп Науменко.

По его словам, уже летом кадровый 
вопрос в сфере здравоохранения будет 
закрыт.  

ФОТО: КОНСТАНТИН СЕМЕНЕЦ, 

 КСЕНИЯ КАЗАКОВА

Дефицит медиков 
будет ликвидирован 

В Реутове открылся Центр 
рассеянного склероза 
В Московской области открылся восьмой Центр рассеянного склероза. 
Он располагается в Консультативнодиагностическом центре МОНИКИ 
имени М.Ф. Владимирского в Реутове 

– С 2021 года в Подмосковье разви-
вается сеть Центров рассеянного 
склероза. Главная задача – сделать 
медицинскую помощь пациентам с 
данным заболеванием доступнее. 
Жители Реутова и соседних тер-
риторий смогут получать лечение, 
направления и рецепты фактиче-
ски рядом с домом. Ранее для этого 
приходилось ездить в МОНИКИ в 
Москву, – сказала первый замести-
тель председателя правительства 
Московской области Светлана Стри-
гункова.

 [ АНАСТАСИЯ КОЛЬЧИНСКАЯ

Консультацию и лечение в этом цент
ре можно получить бесплатно по поли
су ОМС. Направление выдает лечащий 
врач из поликлиники.

– У многих пациентов с рассеянным 
склерозом есть двигательные наруше
ния, трудности с передвижением, на
рушения речи, поэтому наличие спе
циализированной помощи рядом с 
пациентом имеет гигантское значение. 
Так как этот Центр находится в фили
але МОНИКИ имени Владимирского  – 
это Центр третьего уровня, здесь про
исходят окончательные диагностика 
и выбор терапии для каждого пациен
та,  – рассказал главный внештатный 
невролог Московской области, руково

дитель службы неврологии и реабили
тации МОНИКИ имени Владимирского 
Максим Сутормин.

Губернатор Московской области Анд
рей Воробьев ранее заявлял, что каждый 
год в регионе улучшают медицинские 
организации. Для них закупают совре
менное оборудование и внедряют техно
логии искусственного интеллекта. 

 справка
Направление на лечение в Центр 
рассеянного склероза в Реутове 
необходимо получить у лечащего 
врача ПРОВЕРЬ ЗДОРОВЬЕ!

Более тысячи человек приняли участие 
в Едином дне диспансеризации, который 
прошел в Реутове 20 января.

 [ РИТА АГЕНТОВА

Обследования проводились в городских 
поликлиниках №1 и №2.

– Последний раз я проходила углублен
ную диспансеризацию четыре года назад, 
тогда все понравилось, врачи и медицин
ские сестры во всем помогали. Сегодня при
шла снова проверить свое здоровье, – поде
лилась реутовчанка Елена.

В горбольнице подчеркнули, что даже 
если врач не выявит у пациента развива
ющихся заболеваний, он сможет оценить 
факторы риска в зависимости от образа 
жизни, наличия вредных привычек, резуль
татов осмотров. 

Здравоохранение
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В Троицком храме прошла торжест-
венная служба, затем святое прича-
стие, а после него крестный ход. Из 
верхнего храма верующие отправи-
лись в нижний. И там совершили чин 
великого освящения воды.

Считается, что вода, которую освяти
ли 18 января в Крещенский сочельник, 
и 19 января в сам праздник Крещения, 
обладает поистине целительной силой.

Кстати, праздничный период между 
Рождеством и Крещением Господним 
называют Святками. В эти дни люди не 
только приходят друг к другу в гости, 
но и активно посещают богослужения, 
и, конечно же, причащаются Святых 
Христовых Тайн. В молитве ко Прича
стию говорится, что человек причаща
ется во исцеление души и тела. Ну, а 
само Крещение Господне для прихожан 
является символом просвещения, ис
целения и отпущения грехов.

– На великий праздник Крещения 
люди приходят, чтобы причаститься, 

побывать на литургии, почувствовать 
праздничную атмосферу, ведь ночью 
она подругому ощущается, эти ночные 
службы, они самые такие насыщен
ные, – поделились впечатлениями жи
тельницы Реутова Ирина и Юлия.

– Служба была очень благоговейная, 
на одном дыхании. Всем храмом мо
лились, исполняли песнопения. Было 
очень трогательно и торжественно, ра
достно и благодатно. Даже, когда ба
тюшка всех окроплял святой водой, а 
на дальних немножко не попал, люди 
не унывали, а говорили: ой, дух вокруг 
нас святой, все хорошо, всех с праздни
ком. Всех поздравляем с праздником. 
Милости божией, благодати! – сказали 
жители Подмосковья Ирина и Евгений.

– Сюда мы приехали из Люберец, по
тому что настоятель этого храма Димит
рий Мурзюков наш самый любимый 
батюшка. Мы его очень любим, здесь 
очень благодатно, понастоящему рас
слабляемся и отдыхаем. Богослужение 
красивое и пение прекрасное, – востор
женно пояснила жительница Люберец 
Наталья.

В торжественных богослужениях, ко
торые прошли в храмах города, приня
ли участие более тысячи человек. А еще 
в крещенскую ночь реутовчане могли 
по традиции окунуться в купели, кото
рые были оборудованы в соседней Ба
лашихе и в восточном округе Москвы.
HTTPS://REUTOVMEDIA.RU

РОЖДЕСТВЕНСКАЯ 
СКАЗКА ДЛЯ САМЫХ 
МАЛЕНЬКИХ
Давно ушли в прошлое колядки, а ведь 
как красиво могут звучат эти задорные 
песенки в православной традиции!

Да и добрую рождественскую традицию 
постановки небольших домашних спек
таклей мы позабыли. Между тем когдато 
это было обязательной частью празднова
ния главного православного праздника 
Рождества Христова. 

Воспитанникам детского сада №12 «Бе
резка» повезло! Там педагоги прививают 
ребятам любовь к нашей истинной куль
туре. Так, 15 января в садике прошел ду
шевный праздничный концерт, посвя
щенный Рождеству.

Ребята исполнили колядки и прочита
ли стихотворения, а затем представили 
зрителям спектакль по рождественским 
мотивам.

Юные жители Реутова смогли пооб
щаться с клириком Троицкого храма го
рода Реутова, священником Марком Ма
тыцыным, который рассказал немного о 
Рождении Господа нашего Иисуса Христа, 
поздравил воспитанников с праздником 
и немного рассказал о нем. 

В Крещенский 
сочельник 
в церквях 
Реутова 
состоялись 
праздничные 
богослужения 

Священник Евге-
ний Емельянов, 
заместитель 
благочинного 
церквей Балаши-
хинского округа: 

 ПРЯМАЯ
РЕЧЬ

–  Святая вода, 
освященная по молитве 
священника и всей 
церковной общины, 
становится Великой 
Святыней, Великой 
Агиасмой. Люди пьют 
эту воду, во исцеление 
души и тела, окропляют 
ею свои дома, рабочие 
места, и все, что связано 
с их действием.

Крещение Господне –  
таинство духовного рождения 

«МЕДНАЯ РИЗА В УБОРЕ 
РУССКОЙ ИКОНЫ»
Выставка с таким названием открылась 
в музейно-выставочном центре Реутова. 
Широкой общественности представили 
205 медных окладов икон из частного 
собрания семьи Мокиных.

 [ КСЕНИЯ КАЗАКОВА, ФОТО АВТОРА 

Оклады икон и библий, венцы и цаты (час
ти оклада в форме полумесяца – прим.ред.) 
на суд зрителей выставлены впервые. Уни
кальные работы из серебра, меди и бронзы 
выполнены не только профессионалами вы
сокого класса, но и самобытными деревен
скими мастерами чеканного искусства. Оно 
сложилось в XVIII веке.

«Под лики, десницы высечка идет, и такое 
обрамление накладывалось исключительно 
на иконы. Такая икона символизировала не
земной свет, чистоту небесную. То есть, мы 
говорим о том, что и Господь, и Богородица 
обладают той неземной славой», – отметил 
научный руководитель Музейновыставоч
ного центра городского округа города Реу
тов Сергей Некрасов.

Такие «уборы русских икон» коллекцио
неры называют «одеждой». Ее изготавлива
ли вручную, прорабатывая каждую деталь: 
фигуры святых, надписи с именами. По сво
ей красоте и сложности они сравнимы со 
скульптурами.

«Это уникальный художественный труд. 
Все это прочеканивалось с листа, вытяги
валось… Сейчас я даже не знаю, кто мог бы 
сделать подобные работы. Мы привыкли с 
лазерами работать, а это все – ручной труд. 
«Богатые» оклады украшались алмазами, 
жемчугом, драгоценными камнями», – до
бавил Сергей Некрасов. 

 Традиции
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БОЛЕЕ 37 МИЛЛИОНОВ РУБЛЕЙ – 
ДОЛГИ ПО КОММУНАЛКЕ

Именно такую сумму 
за 2023 год выплатили 
задолжавшие за жилищ-
но-коммунальные услуги 
жители Реутова. Все 
должники были про-
информированы о том, 
что в случае неуплаты 
наступят неприятные 
последствия.

 [ РИТА АГЕНТОВА 

Как сообщили в Контрольном расчетнокассовом 
центре, в некоторых случаях приходилось привле
кать сотрудников федеральной службы судебных 
приставов и арестовывать счета.

– Мы много общаемся с гражданами, и по опыту вы
нуждены констатировать, что немалая часть долгов 
формируется в результате низкой финансовой грамот
ности граждан и недопонимания того факта, что на
личие квартиры влечет за собой помимо прав еще и 
обязанности по ее содержанию, – отметила генераль
ный директор ООО «Контрольный расчетнокассовый 
центр» Татьяна Кузнецова.

Сотрудники центра рассказывают, что иногда взро
слые люди действительно как будто «не в курсе» про 
свои обязанности.

35летний житель Реутова вместе с женой и ребен
ком остался жить в квартире матери после ее смер
ти. Счета всегда вовремя оплачивала покойная хозяй
ка. А ее взрослый сын по какойто причине не взял на 
себя эту ответственность и в результате накопил пару 
сотен тысяч.

Нарушителям стараются идти навстречу. Но если 
они не погасят задолженность в течение 20 дней со 
дня доставки предупреждения (уведомления), предо
ставление коммунальных услуг может быть сначала 
ограничено, а затем приостановлено.

Об этом жителей уведомляют различными способа
ми, в том числе по SMS, по телефону, по электронной 
почте. Неплательщику могут подключить автоинфор
мирование, и тогда ему придется общаться с боткол
лектором.

Как уточнили в центре, должники – жители науко
града – заключили 104 соглашения о погашении дол
гов, в том числе с помощью рассрочки, на общую сум
му более 17 миллионов рублей. 

НИ ДНЯ БЕЗ КУБОМЕТРА
Уборка снега в нашем округе проводится 
постоянно. И прежде вечно недовольные 
видом городских улиц реутовчане пе-
рестроились на конструктивный диалог 
с властями. Об этом свидетельствуют 
посты в социальных сетях, которыми 
делятся жители округа. Своими впечатле-
ниями о проведенных работах поделил-
ся временно исполняющий полномочия 
главы городского округа Реутов Филипп 
Науменко.

 [ РИТА АГЕНТОВА 

По словам градоначальника, дорожные и 
коммунальные службы на днях вывезли 1,8 
тысячи кубометров осадков. Сколько в го
роде еще остается собранного в кучи снега, 
трудно сказать.

– Недочеты пока остаются. Все ваши жало
бы видим и стараемся отрабатывать макси
мально оперативно. Благодарим и за положи
тельную обратную связь. Для нас это очень 
важно, – пояснил Филипп Науменко.

К уборке территорий подключают допол
нительные снегоуборочные машины – помо
гли местные предприятия.

Сейчас в Реутове наводят порядок 330 двор
ников и 70 единиц спецтехники.

Каждый день в Telegramканале градона
чальника https://t.me/F_Naumenko публику
ется длинный список адресов, где будет про
водиться уборка.

Реутовчан просят дать обратную связь по 
качеству уборки, а если улицы нет в списке, 
то сообщить в комментариях – обещают со
риентировать по дате.

Временно исполняющий 
полномочия главы городского 
округа Реутов Филипп Наумен-
ко побывал с ознакомительной 
поездкой на одном из ведущих 
предприятий ракетно-косми-
ческой отрасли России – «НПО 
машиностроения».

– Здесь разрабатывали кос
мическую систему «Алмаз». Она 
держала под контролем практи
чески всю поверхность Земли 
и мирового океана. Несколько 
лет орбитальные пилотируемые 
станции «Алмаз» работали в кос
мосе и приняли пять экипажей 
космонавтов, – поделился Фи
липп Науменко.

Он добавил, что в дальнейшем 
гермокорпус «Алмаза» применял
ся другими ракетнокосмически
ми фирмами как база при созда
нии отечественных тяжелых 
пилотируемых станций  – «Мир» 
и служебного модуля Междуна
родной космической станции.

Образцы ракетной и ракетно
космической техники, создан
ные почти за 80 лет работы пред

приятия, представлены в его 
музее.

Генеральный директор пред
приятия Александр Леонов рас

сказал о ключевых проектах 2024 
года. Один из них – запуск на ор
биту второго космического аппа
рата «КондорФКА», который ре

шает социальноэкономические 
задачи страны и обеспечивает 
круглосуточное всепогодное зон
дирование земной поверхности.

Были намечены планы и на бу
дущее сотрудничество с муни
ципалитетом. А ветераны про
изводства Владимир Абрамович 
Поляченко и Леонард Дмитрие
вич Смиричевский рассказали 
об уникальных проектах, над со
зданием которых они работали. 
Спасибо за их важный вклад в 
историю не только Реутова, но и 
всей России!

В «НПО машиностроения» тру
дятся более 4,5 тысячи специали
стов, среди них много жителей 
нашего города. Ежегодно на пред
приятие приходят на практику 
и студенты. В результате лучших 
приглашают стать частью коман
ды предприятия. 

Космос –  
это где-то рядом

4500
СПЕЦИАЛИСТОВ 

трудятся в «НПО машиностроения» 

ЗАРПЛАТУ ДВОРНИКАМ И 
МЕХАНИЗАТОРАМ ПОВЫСЯТ!
На совещании губернатора 
Московской области и глав 
муниципалитетов, которое 
прошло в режиме видео-
конференции, обсуждались 
эффективные способы того, 
как привлечь новых сотруд-
ников на вакантные места в 
городские управляющие ком-
пании. Одним из докладчиков 
был временно исполняющий 
полномочия главы городского 
округа Реутов Филипп На-
уменко.

 [ РИТА АГЕНТОВА 

– Вчера согласовали новое 
штатное расписание, на котором 
рассмотрели повышение зара
ботной платы ручникам и меха
низаторам до рыночного уров
ня, чтобы дворники не уходили 
в ближайшие УК «Жилищник» 
(Ивановское) и в «Новокосино», – 
прокомментировал Филипп На
уменко.

Сколько конкретно плани
руют платить дворникам, пока 
неизвестно. По некоторым дан
ным, трактористаммеханизато
рам в Москве и Московской об
ласти платят поразному, от 50 
до 120 тысяч рублей.

За уборку улиц в разных окру
гах Москвы предлагают от 35 до 
60 тысяч рублей и выше. Так, в 
соседнем Перово дворник может 
заработать в месяц 55 тысяч ру
блей.

В некоторых округах столицы, 
например, в Пресненском, обе
щают также бесплатное прожи
вание и официальную регистра
цию по Трудовому кодексу РФ. 
В Новокосино готовы платить 
дворникам 3200 рублей за смену.  

– Стало трудно работать: на
грузки больше, много проверяю
щих, а зарплата не растет. В та
ких условиях тяжело работать, я 

ушел курьером, – рассказал быв
ший реутовский дворник, а те
перь курьер службы доставки 
Алишер.

По мнению других сотрудни
ков городских коммунальных 
служб, каждый год в сезон на
грузка не просто вырастает  – 
график становится почти 24/7. 
И хоть за работу в выходные и 
сверхурочные доплачивают, это
го недостаточно.

Труд коммунальщиков у всех 
на виду в буквальном смысле: 
многоокий город, частое обще
ственное недовольство слишком 
медленной с виду или недоста
точной уборкой  – десятки сооб
щений в соцсетях почти ежед
невно. И тут же подключаются 
дополнительные рычаги давле
ния  – региональные надзорные 
органы.

Получается, что сколько ни 
делай, всегда в чемто будешь 
виноват. Поэтому многие из уво
лившихся переходят на работу в 
другие сферы, уже не связанные 
с жилищнокоммунальным хо
зяйством.

Экономика
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КОРНХОЛЛ – ТОЧНОСТЬ ДВИЖЕНИЙ

Новую спортивную игру на меткость адаптировали для 
людей с ограниченными возможностями здоровья в Реу-
тове. Ее презентовали в клубе «РИСК-М».

 [ АЛИНА НЕЛИДОВА, ФОТО АВТОРА 

Корнхолл  – игра, 
основным смыслом 
которой является 
точное попадание ме
шочком с сушеной ку
курузой в отверстие 
на массивной дере
вянной плите.

Посоревноватьс я 
в меткости в «РИСК
М» приехали знаме
нитые паралимпий
цы – член российской 

сборной по теннису Юрий Головин и призер кубков России по 
пауэрлифтингу Денис Пупышев.

Новички испытали свои силы и оценили все плюсы игры. 
Прежде всего, корнхолл – это очень мобильная игра. Все что 
нужно – доска 120х60 сантиметров (это размер стандартной 
столешницы) и мешочки с кукурузой. Задача – попасть в лун
ку с расстояния восьми метров. Но не просто попасть, доскато 
одна, а игроков двое, а еще и помешать сделать это сопернику.

– Главное – попасть мешочком в отверстие на столе, за это 
больше очков начисляется. В игре важны азарт, точность, ко
ординация движений, даже сила – она тоже понадобится в 
определенные моменты. Тут своя стратегия,  – рассказал Де
нис Пупышев.

Преимущество корнхолла  – в универсальности. Играть в 
него могут люди с абсолютно любой физической подготовкой. 
Она позволяет отработать внимание, координацию движений 
и точность. 

РЕУТОВСКИЕ СПОРТСМЕНЫ ЗАВОЕВАЛИ БРОНЗУ
На первенство России по самбо в город Кстово 
Нижегородской области 17 января съехались 
более 450 спортсменов в возрастной категории 
до 24 лет. Реутовчанки Ангелина Коробкина и 
Вадим Дедов стали бронзовыми призерами на 
этих соревнованиях.

 [ МАРГАРИТА ЦЫПЛЯЕВА 

Как рассказали в городской спортивной школе, 
продемонстрировала высокий уровень борьбы и 
Алина Пархут, проведя пять поединков, однако в 
итоге она заняла пятое место.

Спортсменов готовили реутовские тренеры 
Александр Абрамов и Дмитрий Герасименко.

По словам организаторов соревнований, заняв
шие первые места во всех весовых категориях вой
дут в сборную России по самбо для выступления 
на Играх БРИКС, которые состоятся 1216 июня в 
Казани. 

Участники акции «Покорми 
птиц» развесили 173 птичьих 
«столовых» в городских пар-
ках, дворах и на территориях 
школ.

– Акция «Покорми птиц», прохо
дящая в нашем регионе, ежегод
но привлекает к себе внимание 
тысяч неравнодушных людей. 
Детишки и взрослые мо
гут проявить свое твор
чество в оформлении 
кормушек, а также 
помочь птицам в 
непростое для них 
время,  – рассказал 
министр экологии 
и природопользова
ния Московской об
ласти Тихон Фирсов.

По его словам, такие 
мероприятия позволяют 
повысить экологическую грамот
ность населения и благоприятно 
сказываются на природе.

Акция проводится в Подмоско
вье ежегодно. В этом году она про
ходит с 14 декабря по 25 февраля.

До конца следующего меся
ца все желающие могут принять 
участие в мероприятии и внести 
свой вклад в поддержание жизни 
зимующих птиц.

В Реутове экологическая акция 
массово проходила в Централь
ном парке 6 января. Тогда были 
повешены новые кормушки в 
зоне отдыха.

В Минэкологии напомнили, 
что кормушка должна иметь 
бортики и крышу, чтобы корм 
не сдувало ветром. В качестве 

корма для птиц 
лучше всего подой

дут нежареные и не
соленые семечки под

солнуха, просо (в небольших 
количествах), кусочки свежих 
или сушеных фруктов, несоленое 
свиное сало или кусочки варено

го мяса, крошки белого хлеба.
С каждым годом заинтересо

ванность в помощи птицам у под
растающего поколения растет. 
Воспитанники детских садов, 
школьники и студенты  – самые 
активные участники акции, от
метили в ведомстве.

В Реутове до 15 февраля про-
ходит акция «Подари своей 
елке вторую жизнь».

– Управляющие компании Реу
това ежегодно организуют пунк
ты приема новогодних деревьев. 
Многие жители к новогодним 
и рождественским праздникам 
приобретали живые ели. Хвой
ных красавиц они могут прине
сти и оставить в пункте приема, 
а не выбрасывать на ближай
шую контейнерную площадку, 
– рассказали в прессслужбе го
родского округа.

Пункты приема в Реутове нахо
дятся по следующим адресам: ули
ца Октября, 30, улица Реутовских 
ополченцев, 8, улица Победы, 2, 
корпус 1, улица Новогиреевская, 6, 
улица Котовского, 11, улица Моло
дежная, 5, Юбилейный проспект, 
66, улица Лесная, 3.

– Собранные в ходе акции но
вогодние деревья, сохранившие 
иголки, отправят на корм жи
вотным, а подсохшие пойдут 
на переработку для изготовле

ния щепы или мульчи для благо
устройства и сельского хозяйст
ва, – рассказал руководитель ГК 
«Жилсервис Реутов» Владимир 
Шабалдас.

В прессслужбе администра
ции округа отметили, что де
рево для переработки долж
но быть очищено от лишних 
предметов  – игрушек, мишуры, 
искусственного снега, скотча, 
веревок, пленки. Жители Реуто
ва, принявшие участие в акции, 
могут отправить фото с пункта 
сдачи елки на портал «Наш дом» 
promoydom.ru в раздел «Связь с 
администратором» и получить 
1000 бонусов в награду за созна
тельность. 

Не выбрасывайте елки! 
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ПУНКТОВ, 

куда можно сдать 
отслужившую 

новогоднюю ель, 
организованы в Реутове.

На помощь пернатым 
пришли люди

 
С 14 декабря  

по 25 февраля
проходит  

акция 
 «Покорми птиц»

Калейдоскоп


